
① 第３回、日本橋川河川浄化・清掃活動の実施について
 9月7日(日)、日本橋河岸で釣り大会が名橋主催で開催されることから、９月５日（金）に、「第３回日本橋川の浄化・清掃
 活動」を実施します。現在、常盤橋フォーラムで参加をお願いしており、CAPPSなどが協力して頂けることになっています。
 引き続き、関連町会へ参加の呼びかけをしていきたいと思います。
 竹田市から、竹墨が大量に余っており、日本橋川の浄化に役立つなら提供したいという申し入れがあり、本会として、
 有効な活用方法を検討していきます。

② 佐原・小野川の町並み現地視察報告
 7月3日（木）、「日本橋再生推進協議会」の「日本橋川水辺再生研究会」が実施した佐原の視察調査に参加しました。
 現地の町並み視察、小野川の船による視察調査を行い、佐原のまちづくりを進めてきた、NPO小野川と佐原の町並みを
 考える会、（株）ぶれきめら、香取市、利根川下流河川事務所などと意見交換会を行いました。

③ 常盤橋フォーラムの報告
 常盤橋フォーラムの定例会が6月25日に開かれました。千代田区が行っている常盤橋公園の花植えへの協力依頼があ
 りました。本会からは「日本橋川の浄化・清掃活動」への参加・協力を依頼しました。

④ ヒートアイランドのシミュレーション検討経過
 国総研において実施が正式に決定し、今年中にシミュレーションを実施、検討結果の分析等が行われ、とりまとめ報告は
 今年度中の予定です。

⑤ 中央区民新報への「徳島県新町川の視察」の掲載について
 「中央区民新聞　新町川の再生に学ぶ　橋本敬」の掲載があった後、「中央区民新報」から取材の依頼がありました。

⑥ 調査・研究の掲載について
 本会ホームページの「日本橋地域再生に向けて」にある「調査・研究」で、本会が実施している視察調査の成果を掲載
 していきたいと思います。

⑦ 秋の視察調査について
 候補地として、「長浜」、「竹田」、「臼杵」などが上げられており、次回までに資料等を揃え、検討、決定したいと考えています。

⑧ 関東大震災の映画上映について
 関東大震災の直後から復興経過を記録した映画があり、当時の日本橋周辺や震災の様子を知ることが出来ます。
 この映画を本会主催、「みゆき通り街づくり委員会」の協催で、上映するため、実施日程などの準備を進めます。

⑨ はな街道クリーンウォークの実施
 7月29日（火）「夏のクリーンウォーク」を開催します。参加できる方はよろしくお願いします。

⑩ ECOEDO日本橋の状況について
 関係・地元調整も終わり、７月28日の準備会開催が決定した。8月1日の「ECOEDO日本橋」宣言に向けて、参加者や
 打ち水等のイベントの調整を行っているところである。

⑪ 都の観光関連事業について
 江戸東京博物館の竹内館長との会談で、日本橋において、国や東京都の観光関連の補助・助成等を活用したまちづくりを
 進めていったらどうかというお話がありました。今後の検討課題としていきたいと思います。
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